

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal y Miguel Angel Gutiérrez Vivas, Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la nueva Comisaría de Policía Nacional en la ciudad de Jaén.**

Congreso de los Diputados, 9 de abril de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A principios del mes de abril, los medios de comunicación (Andalucía Información) se hacían eco de las declaraciones del Secretario de Estado de Hacienda sobre la nueva comisaría de la Policía Nacional en Jaén capital, que se construiría en el Bulevar, concretamente junto al antiguo solar de la Ciudad de la Justicia, y supondrá una inversión superior a los seis millones de euros. Se trata, en todo caso, de una inversión que no está recogida en los PGE para 2018 y que se financiará con cargo al Plan de Inversión de la Secretaría de Estado de Seguridad, aunque el secretario de Estado eludió pronunciarse ayer sobre plazos de ejecución.

Avanzó que ahora, lo que toca es poner sobre la mesa con mayor inmediatez la cesión del suelo para que empiecen los estudios técnicos y una vez que empiecen los estudios técnicos, poder licitar. Los terrenos sobre los que se va a construir la nueva comisaría son fruto de convenio ejecutivo suscrito en julio de 2013 entre el Ayuntamiento de Jaén y el Ministerio de Hacienda para ceder a la ciudad la titularidad del edificio del antiguo Banco de España. A cambio, el Ministerio se reservaba dos solares en la capital jienense, uno de los cuales es éste del Bulevar, contiguo al que iba a acoger la Ciudad de la Justicia.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1º.- ¿Tiene constancia el Ministerio del Interior de la existencia de un Convenio entre el Ayuntamiento de Jaén y el Ministerio de Hacienda que incluye intercambio de inmuebles, uno de los cuales albergaría la nueva Comisaría de Policía Nacional en la ciudad de Jaén?

2º.- ¿Tiene consignación el Plan de Inversión de la Secretaría de Estado de Seguridad para construir la nueva Comisaría de Policía Nacional en Jaén, y en caso afirmativo, cual es el importe?

3º.- ¿Tiene la Secretaría de Estado de Seguridad previsto del plazo para la construcción de la nueva Comisaría en Jaén?

Francisco Javier Cano Leal

Miguel Angel Gutiérrez Vivas.

Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos